

Allschwil, 21. Januar 2026

Änderung Motion Konsultativabstimmung

Nach Rücksprache mit dem Gemeinderat ändern wir unsere Motion wie folgt ab:

Antrag:

Die Gemeinde Allschwil führt bis zum Ende des 2. Quartal 2026, unter den wahlberechtigten Einwohnern, eine Konsultativabstimmung eine Umfrage über die Verlängerung der Tramlinie 8 durch.

Die Befragung ermöglicht eine direkte Beantwortung der Fragen zur Tramverlängerung mit den Optionen: JA, JA MIT LÜCKENSCHLUSS oder NEIN.

Die Befragung ist auf maximal fünf Fragen ausgelegt. Die Erläuterungen dazu sind kurz und präzise. Der Befragten wird aufgezeigt, dass es bei einem Ja mit Lückenschluss nicht abgeschlossen ist. Es wird auch aufgezeigt was die Konsequenzen bei einem Ja oder Nein wären.

Die Befragung ist neutral abzuhalten.

Wir danken für die Unterstützung dieses Anliegen.

SVP-Fraktion

Florian Spiegel

I.U. Harry Voei

FDP-Fraktion

Urs Pozivil

U.P.

Mitte-Fraktion

Stephan Wolf

i.V. Stephan Wolf